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令和 ３年第３回臨時会会議録 

 

招 集 年 月 日 令和３年３月30日（火曜日） 

招 集 場 所 伊江村議会議事堂 

開 会 ３月30日 10時00分 渡久地政雄議長宣言 

閉 会 ３月30日 12時02分 渡久地政雄議長宣言 

出 席 議 員 

（ 応 招 議 員 ） 

１ 渡久地 政 雄 議員 ７ 内 間 広 樹 議員 

２ 並 里 晴 男 議員 ８ 島 袋 義 範 議員 

３ 虻 江   修 議員 ９ 内 田 竹 保 議員 

５ 島 袋   勉 議員 10 名 嘉   實 議員 

６ 山 城 善 彦 議員 11 亀 里 敏 郎 議員 

欠 席 議 員 

    

    

本 会 議 に 職 務 の 

た め 出 席 し た 者 

の 職 氏 名     

議会事務局長 島 袋 裕 次 君 

主    事 金 城   成 君 

地方自治法第１２１

条の規定により説明

のため出席した者の

職氏名       

村 長 島 袋 秀 幸 君 副 村 長 名 城 政 英 君 

教 育 長 宮 里 徳 成 君 総 務 課 長 宮 城 弘 和 君 

住 民 課 長 平 敷 兼 清 君 会計管理者 東 江 民 雄 君 

福 祉 課 長 新 城 米 広 君 農林水産課長 西 江   忍 君 

農林水産課 

参 事 
玉 城 正 朝 君 政策調整室長 内 間 常 喜 君 

商工観光課長 島 袋 英 樹 君 教育行政課長 万 寿 祥 久 君 

医療保健課長 山 城 直 也 君 建 設 課 長 知 念 利 次 君 

公営企業課長 亀 里 裕 治 君 
農業委員会 

事 務 局 長 
大 城   篤 君 

総務課長補佐 冨 山 維佐子 君   

議事日程及び会議 

に付した事件   
別紙のとおり  

会 議 の 経 過 別紙のとおり  
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令和３年第３回伊江村議会臨時会議事日程（第１号） 

 

令和３年３月30日（火）午前10時00分 開 会 

日程 議 案 番 号 件 名 

第１  会議録署名議員の指名（10番 名嘉 實議員・11番 亀里敏郎議員） 

第２  会期決定の件 

第３  議長諸般の報告 

第４  村長の行政報告 

第５ 議案第2 4号 令和２年度伊江村一般会計補正予算（第９号） 

第６ 議案第2 5号 令和２年度伊江村診療所特別会計補正予算（第６号） 

第７ 議案第2 6号 令和２年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第５号） 

第８ 議案第2 7号 令和２年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第４号） 

第９ 議案第2 8号 令和２年度伊江村船舶運航事業会計補正予算（第４号） 
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○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 ただいまから、令和３年第３回伊江村議会臨時会を開会いたします。 （開会時刻10時00分） 

 本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程は、あらかじめお手元に配付したとおりであります。 

 日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第127条の規定によって10番 名嘉 實議員、11番 亀里敏郎議員を指名し

ます。 

 日程第２ 会期決定の件を議題とします。お諮りします。 

 本臨時会の会期は、本日１日間にしたいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって会期は、本日１日間に決定しました。 

 日程第３ 議長の諸般の報告を行います。 

 私の主な出張等について、報告をします。 

 ３月22日、北部地域並びに沖縄観光産業の振興・発展に向けた「伊江島空港」の活用を求める意見書を沖

縄県企画部 宮城 力部長に対し手交し、同様に要請決議を沖縄県議会 赤嶺 昇議長に手交しました。 

 また、沖縄防衛局 田中利則防衛局長に対し、伊江島射撃場周辺住民の会から陳情書の要請内容を伝えま

した。同時に、Ｆ－35Ｂステルス戦闘機等の訓練に対する自粛要請を行いました。 

 ３月25日、北部振興会第２回評議員会が名護市の北部会館で開催され、島袋秀幸村長が北部振興会会長に

再任されました。私は引き続き、監事となりました。任期は令和３年４月１日～令和５年３月31日までと

なっております。 

 これで、諸般の報告を終わります。 

 日程第４ 村長の行政報告を行います。村長から行政報告の申し出がありましたので、これを許します。

村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 おはようございます。令和３年第３回の伊江村議会臨時会を招集しましたところ、全議員の出席に心から

感謝を申し上げます。行政報告、３点申し上げたいと思っております。 

 １点目、伊江村水道事業経営戦略及び伊江村船舶運航事業会計経営戦略プランの策定について、御報告を

申し上げます。 

 お手元に資料として配付をしておりますが、両方について、庁内の検討委員会を経て、決定をいたしてお

りますので、後ほど御覧いただきまして、今後の議会活動等に参照していただければと思っております。 

 なお、ホームページ等で公表をし、村民等に広く周知を図ってまいりたいと思います。 

 ２点目、伊江村職員及び教職員の人事異動内容について、報告をいたします。 

 令和３年度４月１日付、新規採用職員５名を含めた人事異動を３月５日に内示をしたところであります。

お手元に村職員の異動内容、そして併せて教職員の人事異動についても配付をしておりますので、後ほど御

覧いただきたいと思います。 

 ３点目、建設事業の執行状況報告について申し上げます。 

 さきの定例会で報告漏れがありました委託業務２件について、執行いたしておりますので、報告をさせて

いただきます。以上で行政報告とさせていただきます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 以上で、村長の行政報告を終わります。 

 日程第５．議案第24号 令和２年度伊江村一般会計補正予算（第９号）を議題とします。 
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 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第24号 令和２年度伊江村一般会計補正予算（第９号）の提案理由を御説明申し上げます。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 既定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ4,573万1,000円を追加し、

歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ86億8,220万円と定めたいと思います。２ 歳入歳出予算の補正の

款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額は、「第１表 歳入歳出予算補正」

によりたいと思います。（繰越明許費）第２条 地方自治法第213条第１項の規定により翌年度に繰越して使

用できる経費は「第２表 繰越明許費」によりたいと思います。（地方債の補正）第３条 地方債の変更は、

「第３表 地方債補正」によりたいと思います。 

 ５ページお願いいたします。第２表の繰越明許費でございます。２款の総務費から、10款の教育費まで、

合計６つの事業について繰越しを行い、総額７億6,289万3,000円を繰越明許し、執行してまいりたいと思っ

ております。 

 次のページをお願いします。地方債の補正であります。８節の学校教育施設等整備事業債につきましては、

1,680万円の皆減ございますが、これにつきましては、国の補助事業等での財源確保ができたため、起債の

必要がないということでの減額補正となっております。 

 なお詳細につきましては、事項別明細書をもって、各担当課長から説明をさせたいと思いますので、よろ

しくお願いを申し上げます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 住民課長 平敷兼清君。 

○ 住民課長 平 敷 兼 清 君 

 それでは事項別明細書、歳入１ページをお願いいたします。１款１項２目法人の218万円の減、１節現年

課税分222万9,000円の減額は、今年度の実績推移を見込んでの減額であります。主な要因として土木建設事

業者３者における法人税割分が、令和元年度と比較して減額となっていることによるものです。２節過年度

課税分については、実績に基づく計上であります。 

 次の２ページをお願いします。１款３項１目軽自動車税滞納繰越分の１万2,000円の減額は、令和元年度

分の軽自動車税において100％の徴収であったため、滞納繰越分が発生しなかったことによるものです。２

目環境性能割26万9,000円の減額は、今年度の実績推移を見込んでの減額であります。 

 次の３ページをお願いします。３款１項１目利子割交付金2,000円の減額は、県からの確定通知によるも

のでございます。 

 次の４ページをお願いします。６款１項１目法人事業税交付金１万円の減額も、県からの確定通知による

ものでございます。 

 次の５ページをお願いします。９款１項１目環境性能割交付金４万8,000円の減額も、県からの確定通知

によるものでございます。 

 次の６ページをお願いします。11款１項１目地方特例交付金194万3,000円の増額は、令和２年度当初予算

計上時には、軽自動車分のみの減収補塡を計上しておりましたが、今年度において普通自動車の環境性能割

税の特例減税が実施されております。特例減税の実施による交付金の減額は国による財政措置であり、その

分の実績による増額であります。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 総務課長 宮城弘和君。 

○ 総務課長 宮 城 弘 和 君 
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 ７ページをお願いいたします。12款１項１目地方交付税の２節特別交付税6,190万7,000円の増額につきま

しては、国からの確定通知によるものでございます。 

 ８ページをお願いいたします。13款１項１目交通安全対策特別交付金４万9,000円の増額につきましても、

交付決定通知によるものでございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 教育行政課長 万寿祥久君。 

○ 教育行政課長 万 寿 祥 久 君 

 ９ページをお願いいたします。14款２項３目教育費負担金６万円の減額につきましては、２節、細節101．

102．ともに実績に伴う減額措置でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 総務課長 宮城弘和君。 

○ 総務課長 宮 城 弘 和 君 

 10ページお願いいたします。15款１項１目総務使用料の細節101．の４万3,000円の増額につきましては、

実績によるものでございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 政策調整室長 内間常喜君。 

○ 政策調整室長 内 間 常 喜 君 

 同じく細節110．パークゴルフ場利用料につきましては、実績による15万円の減額補正でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 教育行政課長 万寿祥久君。 

○ 教育行政課長 万 寿 祥 久 君 

 ６目教育使用料２万円の減額につきましては、細節101．学校体育館使用料の実績に伴う減額でございま

す。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 農林水産課長 西江 忍君。 

○ 農林水産課長 西 江   忍 君 

 ７目農林水産使用料213万3,000円の減額は、細節101．ハイビスカス園入園料の実績によります減額計上

でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 福祉課長 新城米広君。 

○ 福祉課長 新 城 米 広 君 

 歳入11ページお願いします。16款２項１目民生費国庫補助金１万円の減額は、中央保育所の空調に関する

電気料の実績に伴う減額でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 医療保健課長 山城直也君。 

○ 医療保健課長 山 城 直 也 君 

 ２目衛生費国庫補助金、細節102．新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業の69万5,000円の増額は、

ワクチン接種記録システム改修分の補助金増額になります。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 建設課長 知念利次君。 



― 10 ― 

○ 建設課長 知 念 利 次 君 

 ４目土木費国庫補助金、これは住宅リフォームの省エネ、バリアフリー対象工事の国庫補助金分の99万

5,000円の実績による減額でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 教育行政課長 万寿祥久君。 

○ 教育行政課長 万 寿 祥 久 君 

 ５目教育費国庫補助金42万8,000円の減額につきましては、細節104．防音事業関連維持費助成金、実績に

伴う増額でございます。細節118．から122．までにつきましては、実績に伴う計上でございますが、細節

121．児童福祉施設緊急包括支援事業につきましては、民生費と二重で歳入計上していたため、全額マイナ

ス50万円の計上となっております。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 総務課長 宮城弘和君。 

○ 総務課長 宮 城 弘 和 君 

 ７目総務費国庫補助金、細節111．防災無線放送施設整備事業補助金476万6,000円の減額につきましては、

事業費確定によるものでございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 政策調整室長 内間常喜君。 

○ 政策調整室長 内 間 常 喜 君 

 続いて、細節203．二酸化炭素排出抑制対策事業費等補助金においても、国からの交付決定による2,000円

の減額補正となっております。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 農業委員会事務局長 大城 篤君。 

○ 農業委員会事務局長 大 城   篤 君 

 歳入12ページをお願いします。17款１項３目農林水産業費県負担金、１節農業委員会交付金、細節102．

農地利用最適化交付金26万2,000円の減額につきましては、実績に伴う減額補正であります。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 政策調整室長 内間常喜君。 

○ 政策調整室長 内 間 常 喜 君 

 歳入13ページでございます。17款２項１目総務費県補助金の細節102．103．ともに事業実績による減額補

正でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 福祉課長 新城米広君。 

○ 福祉課長 新 城 米 広 君 

 同じく２目民生費県補助金37万円の減額につきましては、実績に基づき、県の確定通知による減額でござ

います。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 医療保健課長 山城直也君。 

○ 医療保健課長 山 城 直 也 君 

 ３目衛生費県補助金、細節102．健康づくりボランティア活動強化事業21万4,000円の減額は、コロナ禍に

おける事業の中止によるものでございます。３月定例会で歳出予算は減額しておりましたが、収入を減額し
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ていなかったための措置でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 農業委員会事務局長 大城 篤君。 

○ 農業委員会事務局長 大 城   篤 君 

 ２節農業委員会費補助金、細節103．機構集積支援事業補助金12万円の減額につきましては、実績による

交付決定の減額の補正であります。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 建設課長 知念利次君。 

○ 建設課長 知 念 利 次 君 

 ６目土木費県補助金、住宅リフォームの省エネバリアフリー対象工事の県補助金分48万8,000円の実績に

よる減額でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 教育行政課長 万寿祥久君。 

○ 教育行政課長 万 寿 祥 久 君 

 ７目教育費県補助金6,000円の減額につきましては、細節112．部活動指導員配置事業で、伊江中学校の部

活動指導員に対する補助事業の実績に伴う減額でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 農林水産課長 西江 忍君。 

○ 農林水産課長 西 江   忍 君 

 歳入14ページ、お願いします。17款３項４目農林水産業費、県委託金６万7,000円の減額は、細節102．

103．両事業とも事業費の確定に伴う減額計上でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 会計管理者 東江民雄君。 

○ 会計管理者 東 江 民 雄 君 

 歳入15ページをお願いいたします。18款１項２目利子及び配当金43万円の減額につきましては、基金利子

の実収入による実績でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 教育行政課長 万寿祥久君。 

○ 教育行政課長 万 寿 祥 久 君 

 歳入16ページです。19款１項４目教育費寄附金10万円の計上は、３月定例会後、寄附が入りましたため、

増額補正をお願いいたします。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 建設課長 知念利次君。 

○ 建設課長 知 念 利 次 君 

 歳入17ページをお願いいたします。20款２項４目未買収道路用地取得基金79万円の減額は、実績による減

額でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 会計管理者 東江民雄君。 

○ 会計管理者 東 江 民 雄 君 

 18ページです。22款２項１目村預金利子３万9,000円の減額につきましては、預金利子の実収入による実
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績でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 福祉課長 新城米広君。 

○ 福祉課長 新 城 米 広 君 

 歳入19ページ、22款３項４目過年度収入358万9,000円の増額でございます。細節102．及び104．におきま

して、令和元年度の国庫精算分の確定通知により補正計上しております。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 政策調整室長 内間常喜君。 

○ 政策調整室長 内 間 常 喜 君 

 続いて５目地域振興事業助成金につきましては、５万1,000円の減額で、事業実績による減額措置でござ

います。３つ飛びまして、６目の雑入の中の細節188．政策その他雑入の462万円の増額につきましては、平

成29年度の一括交付金事業において、事業完了後に事業者が確定申告を行った際、消費税及び地方消費税の

課税免除となったことから、事業費の中に含まれた消費税相当額を村へ返還するための補正計上となってご

ざいます。なお、これに伴う村から県への償還につきましては、歳出で御説明申し上げます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 総務課長 宮城弘和君。 

○ 総務課長 宮 城 弘 和 君 

 同じく６目雑入でございますけれども、細節114．につきましては、実績による減額となってございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 住民課長 平敷兼清君。 

○ 住民課長 平 敷 兼 清 君 

 同じく６目２節、細節127．８万円の減額につきましては、国保連合会からのケアプラン作成に係る収入

で、実績見込みによる減額でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 農林水産課長 西江 忍君。 

○ 農林水産課長 西 江   忍 君 

 同じく雑入の細節159．ハイビスカス苗木代102万円の計上は、販売実績に基づく減額計上でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 総務課長 宮城弘和君。 

○ 総務課長 宮 城 弘 和 君 

 20ページをお願いいたします。23款１項１目村債、1,080万円の減額につきましては、学校情報機器ネッ

トワーク環境整備事業に起債を充当予定でございましたけれども、新型コロナウイルス感染対応地方創生臨

時交付金での対応が可能となったための減額措置でございます。 

 続きまして、歳出の説明に移らせていただきます。今回の歳出補正につきましては、ほとんどの説明を受

けまして、実績または実績見込みによる減額補正でございます。増額補正及び特段説明を要する項目のみを

説明させていただきたいと思いますので、御了承願いたいと思います。 

 それでは歳出１ページです。１款１項１目議会費10万円の減額は、旅費の実績によるものでございます。 

 ２ページをお願いいたします。２款１項１目一般管理費は、448万2,000円の減額でございます。１節報酬

から18節負担金補助金及び交付金までは、それぞれ実績による減額でございますが、そのうち11節役務費の

細節１．通信運搬費23万5,000円の増額につきましては、コロナウイルス感染関連事業の文書発送切手代及
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びウェブ会議の回線使用料等の増額により不足が生じてございますので、よろしくお願いいたします。２目

文書広報費につきましては、2,455万7,000円の減額でございます。10節需用費は、実績による減額。12節委

託料、14節工事請負費は、防災無線放送施設整備事業の入札残による減額でございます。戻っていただきま

して、11節役務費の7,000円の増額は、防災無線電波使用料に不足が生じてございますので、増額してござ

いますので、よろしくお願いいたします。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 会計管理者 東江民雄君。 

○ 会計管理者 東 江 民 雄 君 

 ３目会計管理費は、３ページにまたがりますが、事務執行実績に伴う27万5,000円の減額でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 総務課長 宮城弘和君。 

○ 総務課長 宮 城 弘 和 君 

 ３ページの４目財産管理費は１億4,588万3,000円増額となっております。10節需用費は、実績による減額。

12節委託料、14節工事請負費の減額については、バス停上屋整備事業の実施設計、現場管理業務、工事請負

費の入札残によるものでございます。24節積立金の細節101．財政調整基金積立金１億5,160万7,000円の増

額につきましては、本補正予算の財源調整額として、補正措置するものでございます。細節104．地域振興

基金積立金の９万円の減額につきましては、利息確定による減額措置でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 政策調整室長 内間常喜君。 

○ 政策調整室長 内 間 常 喜 君 

 続いて５目企画費は120万9,000円の増額補正となっております。１節報酬から18節負担金補助金及び交付

金につきましては、事務事業の実績及び北部広域から示された負担金見込みによる減額補正です。 

 ページをめくりまして22節償還金、利子及び割引料416万円につきましては、歳入でも触れましたけれど

も、平成29年度一括交付金事業で実施した農業振興事業で、事業者が事業終了後、確定申告により消費税の

還付金を受けたことから、事業費の消費税相当額を県に返還する必要が生じたための措置でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 住民課長 平敷兼清君。 

○ 住民課長 平 敷 兼 清 君 

 歳出５ページ、２款２項１目税務総務費2,000円の増、３節超勤手当は、申告期間における超勤実績によ

る増額、10節から13節までは、事務実績による減額でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 総務課長 宮城弘和君。 

○ 総務課長 宮 城 弘 和 君 

 ６ページをお願いいたします。２款４項１目選挙管理委員会費につきましては、実績による減額でござい

ます。 

 次の７ページでございます。２款７項１目交通安全対策費につきましては、交付決定額による財源組替え

でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 福祉課長 新城米広君。 

○ 福祉課長 新 城 米 広 君 
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 歳出８ページお願いします。３款１項１目社会福祉総務費22万円の減額でございます。18節、細節129．

は、老人クラブ連合会の役員県外研修が新型コロナの影響で中止になったことに伴う減額でございます。細

節133．は、実績確定による減額でございます。３目民生委員費４万円の減額は、今年度民生委員推薦委員

会がなかったことによる実績減でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 住民課長 平敷兼清君。 

○ 住民課長 平 敷 兼 清 君 

 同じく４目、国民健康保険会計繰出金13万6,000円の減額は、国保会計における事務実績による減額であ

ります。続きまして６目介護保険費、179万9,000円の減額は、１節から18節まで事務実績による減額でござ

いますが、そのうち12節委託料の細節272．は、一定の高齢者等への検査助成事業で麗峰会、ふさと苑で実

施しているデイサービスの利用者がコロナウイルスに係るＰＣＲ検査を希望する場合に、利用者負担なしで

実施する事業でありました。デイサービスの利用者75人のうち43人希望者がございまして、検体の採取は去

る３月25日に実施し、検査機関へ送付しております。結果のほうは明日以降ということになります。この検

査の人数による実績による減額でございます。同じく18節の272．につきましては、介護サービス事業所に

おいて、事業所職員がコロナウイルス感染症に感染し、または濃厚接触者の疑いなどで出勤停止になった場

合に、相互派遣の覚書に基づき、異なる事業所間で実際に職員を派遣した場合に補助する制度でございまし

たが、幸いにも村内各事業所において感染症が発生する事案がなかったため、減額するものであります。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 福祉課長 新城米広君。 

○ 福祉課長 新 城 米 広 君 

 ８目身体障害者福祉費８万7,000円の減額でございます。１節、細節101．は新型コロナの影響により自立

支援協議会が中止となったことによる減額でございます。12節、細節107．は実績に伴う減額でございます。 

 歳出９ページ、２項１目児童福祉費総務費185万8,000円の減額は、１節から19節まで実績確定に伴う減額

でございます。３目保育所費85万円の減額は、西保育所の備品購入実績に伴う減額でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 医療保健課長 山城直也君。 

○ 医療保健課長 山 城 直 也 君 

 歳出10ページ、４款１項１目保健衛生総務費は92万9,000円の減額でございます。２目予防費31万9,000円

の増額です。細節605．新型コロナウイルスワクチン接種事業で、９節旅費の10万円の減額は、医療従事者

のワクチン接種が始まっておりますが当初、北部地区医師会からの派遣を予定しておりましたが、村診療所

の医師、看護師で対応したため、派遣費の減額となっております。12節委託料48万6,000円の増額は、ワク

チン接種後の記録対応のためのシステム改修費用になります。３目母子保健事業費は13万円の減額になりま

す。今後の村内での新型コロナウイルスワクチン接種について、少し説明させてください。ワクチン接種は

県内でも、３月５日に医療従事者への接種が始まりました。村内の診療所スタッフ及び搬送業務に関わる職

員を２班に分け、最初の１班25人を１回目、３月20日に実施しました。２回目が４月10日に診療所にて実施

します。２班の接種は、１回目今週土曜日４月３日、２回目、４月24日に実施します。あと、高齢者への接

種については、４月12日の週に沖縄県へ10箱配付されます。そのうち１箱975人分になりますが、それを４

月18日に、高齢者75歳以上を対象に１回目の集団接種を屋内ドームのほうで予定しております。65歳以上の

人口は、一応1,530人ほどいるんですが、ワクチン１箱が975人分になるものですから、75歳以上ということ

の範囲を狭めて２回目接種を予定しております。あと、65歳以上の高齢者については、ワクチンの配付数と
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か。北部地区医師会の派遣を、日程を調整して６月12日と、２回目、７月３日に予定をしておりまして、そ

れで高齢者は完了できるのかなと。一応、集団接種をあくまでも先にやって、後は診療所のほうで個別接種

を予定しているということでございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 建設課長 知念利次君。 

○ 建設課長 知 念 利 次 君 

 ４目環境衛生費36万8,000円の減額でございますが、歳出11ページの22節、償還金、利子及び割引料、細

節101．墓地永代使用料還付金の11万5,000円の増額につきましては、平成30年11月に申請がありました、１

区画23万円を徴収いたしました。最近になりまして、使用者から返還の申し入れがあり、伊江村霊園条例第

16条、使用料の不還付によりますと、既納の使用料は還付しない。ただし使用者が使用許可を受けた後、８

年以内にその場所の全部を返還したときは、既納の使用料の半額を還付するとなっておりまして、使用料23

万円の半額11万5,000円を還付する予算の計上でございます。 

 12ページ、２項１目清掃費94万8,000円の減額は実績による減額でございます。２目Ｅ＆Ｃセンター運営

費128万円は、実績による減額でございますが、10節需用費、細節５．光熱水費の6,000円は、不足が生じた

ための増額補正でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 農業委員会事務局長 大城 篤君。 

○ 農業委員会事務局長 大 城   篤 君 

 歳出13ページ、お願いします、６款１項１目農業委員会費25万円の減額につきましては、３節職員手当等、

10節需用費、13節使用料及び賃借料まで、実績に伴う減額でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 農林水産課参事 玉城正朝君。 

○ 農林水産課参事 玉 城 正 朝 君 

 ２目農業総務費15万円の減額は、８節、10節の実績によります減額計上でございます。３目農業振興費42

万3,000円の減額は、10節から18節まで事務事業の実績及び確定に基づく減額計上でございます。７目農地

費１万円の計上は、細節655．農業基盤整備促進事業（東江上第３地区）の14節工事請負費を減額し、16節

へ組替えて相続が整った事業用地を購入したく、組替える措置を講じております。18節１万円の計上は、事

業に係る資材単価調査委託料に不足がございましたので、計上してございます。８目溜池建設費700万円の

減額は、土地改良施設の管理委託業務の実績に伴う減額計上でございます。 

 歳出14ページをお願いします。６款１項９目災害対策費672万5,000円の減額は、10節から15節まで、実績

に基づく減額でございます。10目堆肥センター運営費、補正はございませんが、財源内訳のとおり、財源組

替えしてございます。 

 15ページをお願いします。６款２項２目林業振興費７万円の減額は、ハイビスカス園の電話通話料の実績

に基づく減額計上でございます。 

 歳出16ページをお願いします。６款３項２目水産業振興費511万6,000円の減額は、養殖場背後地に設置し

ました実証プラント設置工事の実績に伴う減額計上でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 商工観光課長 島袋英樹君。 

○ 商工観光課長 島 袋 英 樹 君 

 歳出17ページお願いいたします。７款１項１目商工総務費814万8,000円の減額でございます。新型コロナ
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対応地方創生臨時交付金事業の実績による減が主な理由となっております。 

 歳出18ページにかけての２目商工振興費は306万4,000円の減額です。細節445．につきましては、コロナ

禍におけるイベント等の中止による減額、その他につきましては、実績による減額となっております。 

 次の19ページお願いします。３目はにくすに関連費は、実績による60万円の減額となっております。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 建設課長 知念利次君。 

○ 建設課長 知 念 利 次 君 

 19ページをお願いします。８款１項１目土木総務費29万8,000円は、実績による減額でございます。 

 歳出20ページをお願いします。２項１目道路維持費49万9,000円は、実績による減額でございます。２目

道路新設改良費、３目排水維持費、ともに実績による減額でございます。 

 歳出21ページをお願いします。３項１目住宅管理費５万円の増額は、11節役務費、細節５．プリンター

チャージ料に不足が生じたための増額でございます。２目住宅建設費は、補正額ゼロでございますが、財源

組替えを行っております。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 総務課長 宮城弘和君。 

○ 総務課長 宮 城 弘 和 君 

 22ページをお願いいたします。８款４項１目空港管理費137万4,000円の減額につきましては、12節委託料、

13節使用料及び賃借料の実績に伴う減額補正でございます。 

 次の23ページでございます。９款１項１目非常備消防費215万円の減額でございますが、３節職員手当等

から19節扶助費までの減額につきましては、災害、火災操作活動等の不測の事態に備えて、残高を確保して

おりましたけれども、減額措置するものでございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 教育行政課長 万寿祥久君。 

○ 教育行政課長 万 寿 祥 久 君 

 24ページをお願いいたします。10款１項２目事務局費は、858万2,000円の増額計上でございます。主な要

因は、12節委託料、細節541．村立学校教員宿舎耐力度調査業務の計上によるものでございます。県教育委

員会との調整により、次年度伊江中学校教員宿舎工事の実施に際しまして、既存の教員宿舎の耐力度調査を

実施することが必要となり、また既に整備が済んでいる伊江小学校と西小学校の旧教員宿舎につきましても、

耐力度調査を実施することが望ましいとのことから、繰り越しをして、業務を執行したく予算計上をお願い

いたします。その他の節につきましては、実績見込み及び予算不足による計上でございます。18節負担金補

助金及び交付金、細節10．人材育成会補助金につきましては、１件の人材育成会への補助金分の増額でござ

います。 

 続きまして25ページをお願いいたします。２項小学校費、１目学校管理費35万8,000円の減額及び２目教

育振興費42万6,000円の減額につきましては、実績見込み及び予算不足による計上でございます。 

 続きまして26ページをお願いいたします。３目学校建設費67万5,000円の増額は、伊江小学校ブロック塀

改修工事におきまして、村単費で対応して実施をするタイヤ山の撤去と、樹木の移植費用、予算の不足が生

じており、14節工事請負費の増額計上をお願いいたします。 

 続いて27ページをお願いいたします。３項中学校費、１目学校管理費35万円、２目教育振興費72万4,000

円の減額につきましては、ともに実績見込みによる計上でございます。３目学校建設費1,672万2,000円の減

額は、細節654．伊江中学校教員宿舎整備工事の実績業務の入札残、及び耐力度調査の１項２目事務局費へ
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の移管による減額措置となっております。 

 28ページをお願いいたします。４項１目幼稚園費253万円の減額は、主に会計年度任用職員及び休暇代替

の実績による減額が主な要因となっております。 

 歳出29ページお願いいたします。５項社会教育費、１目社会教育総務費253万1,000円、２目公民館費300

万2,000円、３目文化財保護費23万4,000円の減額につきましては、ともに実績見込みによる減額でございま

すが、１目１節報酬、細節103．会計年度任用職員報酬157万円の減額につきましては、会計年度任用職員１

人が長期休暇のため、未執行ということでの大幅な減額となっております。 

 続きまして、歳出30ページをお願いいたします。６項保健体育費、１目保健体育総務費64万3,000円、２

目体育施設費358万3,000円、３目学校給食費22万2,000円。31ページの５目野球場管理費45万4,000円の減額

につきましては、いずれも実績見込み及び予算不足による計上でございます。中でも２目体育施設費、１節

報酬、細節101．会計年度任用職員報酬207万円の減額につきましては、当初Ｂ＆Ｇ海洋センター社会体育の

会計年度任用職員の予算計上を多めに取っておりまして、その分大幅な減額となっております。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 農林水産課参事 玉城正朝君。 

○ 農林水産課参事 玉 城 正 朝 君 

 歳出32ページをお願いします。11款１項１目農林水産施設災害復旧費249万1,000円の減額は、適用される

災害復旧事業がございませんでしたので、減額してございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 建設課長 知念利次君。 

○ 建設課長 知 念 利 次 君 

 歳出33ページをお願いいたします。２項１目土木施設災害復旧費200万円の減額は、災害がございません

でしたので、減額の補正でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 政策調整室長 内間常喜君。 

○ 政策調整室長 内 間 常 喜 君 

 歳出34ページです。13款２項１目船舶会計補助金につきましては、12万7,000円の減額で、新型コロナ対

応地方創生臨時交付金事業での事業執行に伴う補正措置でございます。 

 以上で、議案第24号 令和２年度伊江村一般会計補正予算（第９号）の説明を終わります。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。歳入、款ごとに質疑を許します。 

 １款村税、１ページから２ページ。３番 虻江 修議員。 

○ ３番 虻 江   修 議員 

 先ほどの説明ですと、実績見込みということでの説明ですが、確認したいんですけど、確定申告に基づい

て下がった金額ということで理解していいんですか。前の予算の説明の中で、いわゆる納税猶予、これに関

しては島の場合、多くなくて２件で27万円という答弁をいただいていますけど、それ以外にまた新たに収入

未済の金額が増えるということなんですか。調定減によるその純然たる減なのか。その辺確認したいのです

が。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 住民課長 平敷兼清君。 
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○ 住民課長 平 敷 兼 清 君 

 この法人の減額につきましては、法人税の確定申告の調定に基づいた形の減額となっております。収入未

済という形ではなくて、確定申告、決算の申告に基づいて減額となりますので、滞納ということではござい

ません。確定申告があって初めて村としても、この事業者からの法人税割分の収入額がわかるという状況で

すので、なかなか読みにくい状況であったということでございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 ３番 虻江 修議員。 

○ ３番 虻 江   修 議員 

 島の中での法人数は、相当な数あるかとは思うんですけど、実際には決算期が12月決算ということは、島

の場合は多いんですか。普通だと１年単位の場合、３月決算が多いのが事実だと思うんですけど、島の法人

の中で12月決算の件数はどれぐらいになっています、法人数は。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 住民課長 平敷兼清君。 

○ 住民課長 平 敷 兼 清 君 

 12月末決算の事業所は、末といいますか。12月決算が６者ございます。あとほとんどが３月末の決算でご

ざいます。あと５月決算ですとか、６月決算とかまばらではありますけれども、主には３月決算がございま

す。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 ほかに質疑ございませんか。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。３款利子割交付金、３ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。６款法人事業税交付金。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。９款環境性能割交付金、５ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。11款地方特例交付金。６ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。12款地方交付税。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。13款交通安全対策特別交付金。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。14款分担金及び負担金。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。15款使用料及び手数料。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。16款国庫支出金。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。17款県支出金。12ページから14ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。18款財産収入。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。19款寄附金。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。20款繰入金。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。22款諸収入。18ページから19ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。23款村債。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。歳出、款ごとに質疑を許します。１款議会費。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。２款総務費。２ページから７ページ。９番 内田竹保議員。 

○ ９番 内 田 竹 保 議員 

 財産管理費の中の委託料の中で、バス停上屋整備事業があります。一般質問で取り上げをさせてもらって、

即推進交付金を利用して整備をされたということなんですが、現在、私が確認というよりも通りがけに見た

ところが、ＪＡ支店の東側、それと診療所の東側の２か所は確認しておりますが、村内で何か所、今回の整
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備をされたのかどうか。お伺いします。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 総務課長 宮城弘和君。 

○ 総務課長 宮 城 弘 和 君 

 バス停上屋整備につきましては、診療所それとＪＡ、それと西崎公民館の西のほうに１か所設置してござ

います。当初４か所の設置を計画してございましたけれども、旧西崎農協支所前の設置場所に、私有地がご

ざいまして、この分筆業務、用地買収業務等に時間を要することから、西崎農協支所前の設置につきまして

は、令和３年度に用地取得後に整備をする計画となってございます。現在、３か所の整備が整ったところで

ございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 ほかに質疑ございませんか。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。３款民生費。８ページから９ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。４款衛生費。10ページから12ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。６款農林水産業費。13ページから16ページ。10番 名嘉 實議員。 

○ 10番 名 嘉   實 議員 

 16ページの陸上養殖可能性調査事業について伺います。マイナス補正ですが、私はこの現場を昨年の12月

とそれから去る３月22日、それから３月28日に３回見てきました。３月、12月に見たときは、水もきれいで

したが、ネットもなくて、水槽に葉っぱが落ちている状態でした。３月22日には、このプラスチック製の丸

いタンクにあった養殖されていたスジアオノリは、腐って真っ黒になって３つあるんですが、真っ黒になっ

ていました。３月28日に行ったときには、この丸い水槽が３つうち、２つはきれいに清掃されてころがって

いる状態でした。これは全く管理されていないという感想を受けたんですが、なぜこうなるまでほったらか

したのか。ということを１点。 

 それからもう１点は、総事業費、これは幾らになっているか。ということを伺います。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 農林水産課参事 玉城正朝君。 

○ 農林水産課参事 玉 城 正 朝 君 

 先に総事業費のほうから言います。1,771万6,600円が税込みでということになっています。今年度の業務

といたしまして、陸上養殖場実証プラントの設置と、建築工事と設備工事、管理業務ということで業務を

行っております。陸上養殖場実証実験検証及び概略検討業務を行っておりますが、この業務を行っている期

間については、データをしっかり取って業務を行っておりまして、この業務期間は業務をしっかりやってお

ります。こういうデータを取って、次に進めるような業務を行っています。名嘉議員が見に行った３月の時

点では、業務が既に完了しておりまして、それでそういう状態になっていたと考えております。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 休憩します。 （休憩時刻10時58分） 

 再開します。 （再開時刻10時59分） 

 農林水産課参事 玉城正朝君。 

○ 農林水産課参事 玉 城 正 朝 君 

 委託業務期間が名嘉議員が見たときには、既に終わっていまして、その期間内でそういう栽培に必要なこ

ういう種苗の選定とか、水温の調査及びこの養殖場のほうでこのスジアオノリが栽培できるというものは、

データはしっかり業務上は取っておりますので、そういうほったらかしにしていたということではございま
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せん。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 10番 名嘉 實議員。 

○ 10番 名 嘉   實 議員 

 何月から何月までが、種苗調査をやっていますか。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 休憩します。 （休憩時刻11時01分） 

 再開します。 （再開時刻11時01分） 

 農林水産課参事 玉城正朝君。 

○ 農林水産課参事 玉 城 正 朝 君 

 すみません。手持ちで今、資料がございませんので、確認してから報告したいと思います。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 10番 名嘉 實議員。 

○ 10番 名 嘉   實 議員 

 先ほどの答弁では、よく理解できませんでした。１年のうち何月から何月までが手入れといいますか。管

理をする時期なのかということがよくわかりません。あの状態を見ると、何も知らない村民は驚きますよ。

腐っていますから、皆さんも副村長も進めたことですから、見てきてください。ひどい状態です。今後どう

いうふうにする予定なのかということも伺います。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 農林水産課長 西江 忍君。 

○ 農林水産課長 西 江   忍 君 

 先ほど参事からございますけれども、今年度、２年度の実証実験といたしましては、元年度は水質である

とか、地下水の温度、一定の温度が年間通して通るかという水温調査をしました。今年度は、夏は午前中は

上がるわけです。その上がる中で夏場に栽培できる種苗を選定するために高知大学とも連携しながら、夏場

の実証実験を主にやっております。９月８日から10月20日、一番暑い時期、元年度の水温のデータを基に、

この暑い時期に本当に種苗が何といいますか。ちゃんとうまく生育するか、種苗が出るかというのを今回

とって、今データをまとめている途中でございますので、目的としては令和２年度におきましては、夏場の

暑い時期に本当にうまく生産ができるかというのをやっておりますので、多分２月、３月の時期においては、

ある程度の実験データは漁協のほうで取っておりますので、それがもうしばらくすれば、成果品としてまと

まって上がってくるのかというふうに思っております。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 休憩します。 （休憩時刻11時04分） 

 再開します。 （再開時刻11時04分） 

 村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 漁協が実施をしております陸上養殖可能性調査事業について、名嘉議員からいろいろと御質疑があります

が、今後どうするかという部分が最後にありましたので、それにつきましては、今現在やっている可能性調

査を受けて、村としては今後、事業化を進めていきたいと思っております。今回の令和３年度の当初予算に

は、費目存置をしていると思っておりますが、本格的な新たな海藻類を使った加工の施設を今後、漁協と支

援しながら事業を進めていければというのが今のことです。 
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 １点目に、今の状況的な部分につきましては、ずっと農林水産課が言っているように、調査が完了したの

で、実施主体においてもある程度については、若干こう手落ちみたいのがあるかもわかりませんが、一つは

この魚類養殖場の後背地で新たな海藻類を使った実証実験をやっているという部分の周知方、村も漁協にお

いても、広く一般のほうには、なかなか周知ができていなかったという部分もあろうかと思っております。

補助事業で一括交付金を使っていますから、調査業務において、調査が完了したという部分で、この管理が

調査の業務期間よりは、多少完全にできなかったというようなことだと思っております。今後担当課で漁協

と調整をして、適正管理をやっていく。そういうような対応をしたいと思っております。 

 最後の、今後どう考えているかということは、この実証事業を踏まえて事業化を検討していきたいという

ことであります。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 ほかに質疑ございませんか。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。７款商工費。17ページ、18ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。８款土木費。19ページから22ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。９款消防費。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。10款教育費。24ページから、31ページ。８番 島袋義範議員。 

○ ８番 島 袋 義 範 議員 

 10款の会計年度任用職員報酬について、伺いします。というのは、この第９号補正予算において、大体

600万円ぐらい補正減されています。全体で。だけれども、前回の第８号でも750万円余りこの会計年度任用

職員の報酬が減額されています。ほかの２款、４款、８款にも、この会計年度任用職員の臨時職員の賃金の

減額がありますけれども、そんなには多くないんです。教育委員会が何でこんなに多いのかなと。考えると

当初予算の予算計上がでたらめだったのかなと言わざるを得ないわけです。そんなに多いというのは。説明

にもあったけど、長期休暇しているというのが１点。それと１か所は当初多かったという言い分もしていま

したけれども、そんなに多いのか。理由をお願いできませんか。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 教育行政課長 万寿祥久君。 

○ 教育行政課長 万 寿 祥 久 君 

 島袋議員、お説のとおり、今回補正第９号におきまして、10款教育費におきましては、会計年度任用職員

の報酬の減額が多額な、大きな金額となっているものでございます。その要因としましては、先ほどの説明

にもございましたが、まず28ページの幼稚園費でございますが、こちらが報酬で208万8,000円の減額、こち

らにつきましては、両幼稚園、伊江小、西小の幼稚園の預かり保育を行う保育補助の会計年度任用職員分の

減額でございますが、会計年度のフルとパートということで、予算科目が違うんですけれども、こちら報酬

は、パートの会計年度任用職員ということで予算化をしておりました。それと併せまして休暇代替といいま

して、職員が出張とか、何らかの事情で休む場合に、補助的に入っていただくアシスタントの報酬というこ

とで、ちょっと多めに計上していたことがございます。それを減額するものという理由でございます。 

 続いて29ページの社会教育費の１目の報酬103．こちらが子供会とか、そういった教育委員会の事務局の

ほうで、子供会の社会教育等を担当する会計年度任用職員でございますが、家庭の事情で長期休暇で、復帰

を見越しておりました。ですが、なかなか出勤する状況にならず、最終的に減額をするという理由でござい

ます。 

 それと、30ページ、６項保健体育費の２目体育施設費のほうにつきましても、１節報酬で200万円、207万

円という減額でございます。こちらにつきましては、先ほど御説明させていただきましたが、過大な積算が
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ございました。というのも、こちらもフルとパートということで、有資格者をフルタイムで、無資格者は

パートということで、分けて計上しておりますが、人数が定まっていない予算を組んで、ちょっと多めな計

上ということで、最終的に、最終補正で減額をさせていただくという状況でございます。議員、御指摘のと

おり、予算はしっかりと適正な配置で正確に執行して、早めに体制が整って、不用額が生じた場合は、速や

かに早い段階で減額補正をするというのが、原則ということをまた肝に銘じて今後予算執行、適正な管理を

行ってまいりたいと思います。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 ８番 島袋義範議員。 

○ ８番 島 袋 義 範 議員 

 適正な管理と言っているんだけれども、さっき私が話をしたとおり、前回の８号でも750万円余り、臨時

職員の報酬が減額されているんです。これを両方合わせると1,300万円余り、細かくすればもっとあるかも

しれない。私は大きいのだけしか計算していませんので、これは当初予算でそれだけ取っているとすれば、

ちょっと当初予算の見積もりは甘かったんじゃないかなと。予算の取り方で三役調整もすると思うんだけど、

その辺が教育委員会は甘いのかなという感じもしないでもないんですよ、私は。 

 例えば途中で、人が多くなって、補正で増額して、採用できなかったから落とすんだったら、それは意味

はわかるけど、これ当初から取られてずっと、年度末の２回で1,500万円余りも落とすというのは、ちょっ

と理解できないんです。その辺はそうは思いませんか。教育長はどうですか。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 教育長 宮里徳成君。 

○ 教育長 宮 里 徳 成 君 

 例えば、幼稚園におきましては、２年保育が始まって時期でありまして、ある程度、行政のほうにもお願

いして余裕を持った賃金、任用職員の報酬をお願いしているところでありました。それとなかなかこの任用

職員の確保もできない状況もありまして、そのことで最終で減額ということもあります。特にまたＢ＆Ｇに

おきましても、本来は職員がほしいわけなんですけれども、確保ができないと。そしてコロナ禍でなかなか

イベントも行事も持てないので、その人数で対応できたということもあります。 

 社会教育につきましては、課長からあったとおり、家庭の事情等諸々がありまして、これは必要な予算で

ありまして、今引継ぎのために新たな任用職員を採用しまして、今引継ぎをやっているところでありますの

で、子供会の活動等に支障が来さないように、次年度に向けてやっております。そういうことで、新規とＢ

＆Ｇにおきましても、今新たな施設等に向けての整備等がありまして、行政には、非常に便宜を図っても

らって、この村民へのサービス、子どもたちへの教育にあたって、この予算を取っておりますし、特に前回、

地域指導者ということで人数を多めに３人分でしたか、取ってあったはずの調整、実際やっていく中では一

人分とかできないということがありまして、配置されて前年度で予算の枠は大体決まっていきますけど、実

際に学校に配置された職員の数を見ますと、対応できない職員もいて、それが活用できなかったということ

もありまして、今回の任用職員につきましては、非常に大きな減額になったということもあります。それは

制度の改革の過程で、大幅な変更がなされてきたということがありまして、行政ではもっと絞ってほしいと

いうこともあったんですけれども、私からこれはちょっと、前が見えないので、ぜひ要求額を通してほしい

ということを要望しまして、予算を。結果からすると、過大見積もりだったのかなと思いますけど、子ども

たち村民への奉仕のために若干、余裕を持った予算取りになって、今回の大幅な減額となったことは、申し

訳なく思っております。今後におきましては、大体制度的にも、若干前が見えてきておりますので、その中

で実施をしていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 



― 23 ― 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 ８番 島袋義範議員。 

○ ８番 島 袋 義 範 議員 

 将来ある子どもたちのために、教育予算はあまりけちつけないで100％通そうと、我々も全部そう思って

います。だけどあまりにもずさんじゃないかということで、今日苦言を申し上げました。これから予算計上

については、気をつけていただきたいということを申し上げたいと思います。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 休憩します。 （休憩時刻11時18分） 

 再開します。 （再開時刻11時30分） 

 10款の前に、先ほど６款の農林水産業費において、名嘉議員の質疑に対して保留してあるのがありました

ので、許します。農林水産課参事 玉城正朝君。 

○ 農林水産課参事 玉 城 正 朝 君 

 名嘉議員の御質疑にお答えします。 

 この陸上養殖場の実証検討業務のほうが、令和２年５月20日から令和３年３月15日まで履行期間でござい

まして、確認したところ、今も引き続きしっかりと管理しているということで、収穫とかもやっているとい

うことでした。多分見られたところが別のウニとかを養殖している場所じゃないかなと思ったんですが、私

も確認してみます。今漁協に確認したところ、現在もしっかりと管理をしていて、収穫もしっかり行ってい

るということでしたので、御報告したいと思います。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 進行します。10款教育費。10番 名嘉 實議員。 

○ 10番 名 嘉   實 議員 

 24ページの12節委託料について、伺います。村立学校教員宿舎耐力度調査ということですが、これは中学

校の教員宿舎と小学校も含むということでしたが、中学校の宿舎の建て替えは耐力度がないから新築するん

ではないですか。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 教育行政課長 万寿祥久君。 

○ 教育行政課長 万 寿 祥 久 君 

 議員お説のとおり、古くなって耐力度がないということを前提に老朽化経年、耐用年数等を見て新たな宿

舎を整備するという流れでございます。 

 当初、西小、伊江小につきましても、耐力度がないということで、調査は行わず耐用年数を見て整備を進

めてまいった経緯がございます。それに倣って今年度伊江中の設計業務を行いながら、次年度の工事に向け

て去る３月、県と調整をしてまいりましたところ、耐力度調査、実施要綱等で義務ではないんですが、県の

見解としてやはりその辺の根拠がしっかりした上で、建て替え工事を進めるべきという御指摘がございまし

た。それに基づいて、今度次年度、工事前に繰り越しをして耐力度調査を実施するということでございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 10番 名嘉 實議員。 

○ 10番 名 嘉   實 議員 

 中学校の古い宿舎は、壊す予定ですか。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 教育行政課長 万寿祥久君。 
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○ 教育行政課長 万 寿 祥 久 君 

 今のところ、明確に調整の中で壊すという調整は行っておりません。今現に小学校の旧宿舎につきまして

も、現状残っているというのが、実情でございます。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 休憩します。 （休憩時刻11時32分） 

 再開します。 （再開時刻11時33分） 

 10款、ほかに質疑ございませんか。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。11款災害復旧費。32ページから33ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。13款諸支出金。〔「進行」の声あり〕 

 それでは歳出一括して、質疑ございませんか。11番 亀里敏郎議員。 

○ 11番 亀 里 敏 郎 議員 

 10ページ、予防費の12節委託料について、説明でありましたけど、私当事者といいますか、対象者ですの

で、少しだけ教えてください。新聞報道で、先ほど説明の上のほうは説明がありました。一番大事なのは、

18日、75歳以上の高齢者を対象に300人を集団接種する。そして75歳以上は約700人に打つと、そして予約順

序で300人を先行接種する。18日の接種で余った分を診療所医師が高齢者施設を回って、入所者に個別接種

し、そのときに数が足りるなら、高齢者への感染を防ぐため、施設職員も接種したいということでありまし

た。皆さんがこれ答えたんですよ。タイムス社に、そこで私が聞きたいのは、この300人の集団接種に関し

て、予約順序といいましょうか。先着順といってあるんですよ、皆さん明記してあるんですよ。どうしてこ

れ先着順決めるんですか。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 医療保健課長 山城直也君。 

○ 医療保健課長 山 城 直 也 君 

 新聞記事でありましたとおり、こちらからお答えしております。今回４月18日に集団接種を実施するわけ

ですが、当初75歳以上、現在750人余りいます。こちらの予測としては65％、700人の65％で約500人という

試算で、75歳以上と制限を縮めたわけですが、１箱975の人数でありまして、また県から、最初の集団接種

になるので、500人はちょっと厳しいだろうというのと、北部地区医師会から５班あるんですけど、３班し

かこれないというのもありまして、500人からもう一段下げて、最低限300人で、最初の接種ということで、

余裕を持ってやってもらいたいという県のほうからもありました。この呼びかけについては今後、防災無線

と各全世帯にチラシを配布して、75歳以上の予約という形でとっていきたいということであります。300人

というのは限定してありますが、一応は上限の予測はまだ減るのか、増えるのか、予測もありますけれども、

余分に余裕は持っているつもりでやっております。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 11番 亀里敏郎議員。 

○ 11番 亀 里 敏 郎 議員 

 先行接種、予約順序で、個人個人が診療所かどこかに行くんですか。どういう方法をとる予定ですか。こ

の予約を取るときに。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 医療保健課長 山城直也君。 

○ 医療保健課長 山 城 直 也 君 

 先ほど言いました防災無線と全戸チラシして、４月５日から予約制、１週間予約電話で、専用電話を設置
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しまして、これは医療保険課の電話番号ではなくて、専用回線２回線を設置しまして、予約専用の電話で対

応します。朝10時から夕方４時か５時ぐらいまでの時間を設定しておいて、10時から10時半までの30人とか、

30分で30人打てるだろうという予測で、30分ごとに予約をとっていこうということであります。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 11番 亀里敏郎議員。 

○ 11番 亀 里 敏 郎 議員 

 万全を期して、なるべく全員が、希望する全員が接種できるように努力していただきたいと思います。そ

してこの予約制についても、混雑とか、そういうことが起こらないような配慮も大事じゃないかと思います

ので、よろしくお願いします。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 これで質疑を終わります。お諮りします。 

 ただいま議題になっています議案第24号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第24号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第24号 令和２年度伊江村一般会計補正予算（第９号）を採決します。お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第24号 令和２年度伊江村一般会計補正予算（第９号）は、原案の

とおり可決されました。 

 日程第６ 議案第25号 令和２年度伊江村診療所特別会計補正予算（第６号）を議題とします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第25号 令和２年度伊江村診療所特別会計補正予算（第６号）の提案理由を御説明申し上げます。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 既定の歳入歳出予算の総額から歳入歳出それぞれ42万5,000円を減額し、

歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ３億6,728万4,000円と定めたいと思います。 

 ２ 歳入歳出予算の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額は、

「第１表 歳入歳出予算補正」によりたいと思います。 

 詳細につきましては、医療保健課長から説明をさせたいと思います。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 医療保健課長 山城直也君。 

○ 医療保健課長 山 城 直 也 君 

 事項別明細書の歳入１ページをお願いします。１款１項１目診療手数料、１節。細節101．42万5,000円の

減額でございます。 

 次のページをお願いします。歳出１ページ、１款１項１目診療所事務費12万5,000円の増額で、２節給料

１万円、12節委託料14万5,000円に不足が見込まれるため、増額をよろしくお願いします。26節公課費につ

いては、車検がなかったための減額でございます。 

 次のページです。２款１項１目診療所医業費、２目透析センター医業費は、ともに医療機器修繕のための

執行残の減額をお願いいたします。 

 以上、議案第25号 令和２年度伊江村診療所特別会計補正予算（第６号）の説明を終わります。 
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○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。歳入、歳出一括して質疑を許します。〔「質疑なし」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。お諮りします。 

 ただいま議題となっています議案第25号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第25号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第25号 令和２年度伊江村診療所特別会計補正予算（第６号）を採決します。お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第25号 令和２年度伊江村診療所特別会計補正予算（第６号）は、

原案のとおり可決されました。 

 日程第７ 議案第26号 令和２年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第５号）を議題といたします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第26号 令和２年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第５号）の、提案理由を御説明申し上げ

ます。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 既定の歳入歳出予算の総額から歳入歳出それぞれ4,676万3,000円を減額

し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ９億5,570万7,000円と定めたいと思います。２項で、歳入歳出

予算の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額は、「第１表 歳入歳

出予算補正」によりたいと思います。 

 詳細につきましては、住民課長から説明をさせたいと思います。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 住民課長 平敷兼清君。 

○ 住民課長 平 敷 兼 清 君 

 事項別明細書、歳入１ページをお願いいたします。１款１項１目一般被保険者国民健康保険税187万5,000

円の減、１節から３節までの現年課税分については、被保険者の資格異動のほか、コロナウイルス感染症に

伴う、令和２年度の減免実績によるものであります。４節から６節につきましては、納付実績に伴う減額で

ございます。 

 次の２ページをお願いいたします。３款１項１目手数料４万円の増、１節、２節、それぞれ実績に伴う増

でございます。 

 次の３ページをお願いします。４款２項１目災害臨時特例補助金203万1,000円の減は、コロナの減免によ

る国からの補助金で実績に伴うものであります。３月定例で319万8,000円を増額いたしましたが、概算通知

に基づいて計上し、今回の減額は実績に基づいての減額でございます。 

 次の４ページをお願いいたします。６款１項１目保険給付費等交付金4,334万6,000円の減。１節普通交付

金2,745万円の減額は、療養の給付や、高額療養費等の実績見込みによる減。２節特別交付金の1,589万

6,000円の減額のうち、細節102．は、コロナウイルスに伴う減免実績などによる県からの通知による減額。

細節103．も、県からの確定通知に基づいての増額でございます。 

 次の５ページをお願いいたします。８款１項１目一般会計繰入金13万6,000円の減額は、事務実績に伴う
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ものでございます。 

 次の６ページをお願いします。10款２項１目預金利子１万4,000円の減額も実績によるものでございます。 

 次の７ページ、10款４項６目雑入の59万9,000円の増額は、過年度の診療報酬返還によるものなど、実績

によるものでございます。 

 続きまして、歳出に移ります。歳出１ページ、１款１項１目一般管理費８万8,000円の減額は、８節から

13節まで、出張の中止や事務実績による減額でございます。 

 次の２ページをお願いします。１款３項１目運営協議会費４万8,000円の減額も、事務実績による減額で

ございます。 

 次の３ページをお願いいたします。２款１項１目一般被保険者療養給付費1,744万5,000円の減額は実績見

込みによるものでございます。同じく３目は、歳入の普通交付金の減額に伴う財源組替えでございます。 

 次の４ページをお願いいたします。２款２項１目一般被保険者高額療養費306万円の減、及び３目の一般

被保険者高額介護合算療養費は、実績に基づく減額でございます。 

 次の５ページをお願いいたします。２款６項１目傷病手当金86万円の減額は、コロナウイルスに感染した

被用者に対する傷病手当金を令和２年５月の臨時会にて補正計上しましたが、幸いにも対象案件がなかった

ため、全額減額するものでございます。 

 次の６ページをお願いします。３款１項１目一般被保険者医療給付費分が、国県の歳入実績に伴う財源組

替えであります。 

 次の７ページをお願いします。６款２項１目の特定健康診査等事業費２万1,000円の減額は、人件費実績

によるものでございます。 

 次の８ページをお願いします。７款１項１目基金積立金1,224万8,000円の減額は、本補正予算の財源調整

による対応であります。 

 次の９ページをお願いします。９款１項１目一般被保険者保険税還付金1,294万3,000円の減額は、コロナ

ウイルス感染症の影響による減免の令和元年度分の実績による減額でございます。資料で国保税の減免の状

況をお配りしていますので、後ほど御確認をお願いします。 

 以上で、議案第26号 令和２年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第５号）の御説明を終わります。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。 

 歳入、款ごとに質疑を許します。１款国民健康保険税、１ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。３款使用料及び手数料。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。４款国庫支出金。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。６款県支出金。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。８款繰入金。５ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。10款諸収入。６ページから７ページ。歳入ございませんか。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。歳出款ごとに質疑を許します。１款総務費。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。２款保険給付費。３ページから５ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。３款国民健康保険事業費納付金。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。６款保健事業費。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。７款基金積立金。８ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。９款諸支出金。質疑ございませんか。〔「進行」の声あり〕 
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 これで質疑を終わります。お諮りします。 

 ただいま議題になっています議案第26号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第26号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第26号 令和２年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第５号）を採決します。お諮り

します。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第26号 令和２年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第５号）

は、原案のとおり可決されました。 

 日程第８ 議案第27号 令和２年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第４号）を議題といたしま

す。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第27号 令和２年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第４号）の、提案理由を御説明申し上

げます。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 既定の歳入歳出予算の総額から歳入歳出それぞれ162万5,000円を減額し、

歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ6,668万4,000円と定めたいと思います。２項で、歳入歳出予算の補

正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額は、「第１表 歳入歳出予算補

正」によりたいと思います。 

 詳細については、住民課長から説明をさせたいと思います。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 住民課長 平敷兼清君。 

○ 住民課長 平 敷 兼 清 君 

 事項別明細書、歳入１ページをお願いいたします。１款１項１目特別徴収保険料26万3,000円の減、及び

２目普通徴収保険料、現年度分の38万2,000円の減額は、資格喪失などの実績及びコロナウイルスの影響に

よる減免実績による減額でございます。 

 次の２ページをお願いいたします。６款２項１目保険料還付金95万円の減額は、コロナウイルスの影響に

よる減免の、令和元年度分の実績によるもので、令和元年度分に関しては、この後の歳出で還付した額分を

後期広域連合からこの科目で歳入を受ける仕組みになっております。その実績による減額でございます。同

じく２目還付加算金３万円の減額は、還付の際の加算金対象案件がなかったための減額でございます。 

 次の歳出１ページです。２款１項１目後期高齢者医療広域連合納付金64万5,000円の減額は、歳入の１款

特別徴収保険料、普通徴収保険料の減額に伴う広域連合への納付金の減額でございます。 

 次の２ページをお願いいたします。３款１項１目保険料還付金95万円の減額、及び２目の還付加算金の減

額につきましては、歳入の説明と重複しますが、令和元年度分の保険料の減免実績によるものでございます。

後期高齢者医療保険料のコロナに係る減免につきましても、資料でお配りして、２枚目のほうで添付してあ

りますので、御確認ください。 

 以上で、議案第27号 令和２年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第４号）の説明を終わります。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 



― 29 ― 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。 

 歳入歳出一括して、質疑を許します。〔「質疑なし」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。お諮りします。 

 ただいま議題になっています議案第27号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第27号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第27号 令和２年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第４号）を採決いたします。

お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第27号 令和２年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第４

号）は、原案のとおり可決されました。 

 日程第９ 議案第28号 令和２年度伊江村船舶運航事業会計補正予算（第４号）を議題とします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第28号 令和２年度伊江村船舶運航事業会計補正予算（第４号）の提案理由を御説明申し上げます。 

 第２条、予算第４条に定められた資本的収入及び支出の予定額を次のとおり補正をしたいと思います。資

本的収入、31款資本的収入、既決予定額15億3,499万9,000円、補正予定額が12万7,000円、計で15億3,487万

2,000円に定めたいと思います。 

 資本的支出、41款資本的支出、既決予定額が18億4,186万1,000円、補正予定額が12万7,000円、計で18億

4,173万4,000円としたいと思います。 

 詳細については、公営企業課長から説明をさせたいと思います。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 公営企業課長 亀里裕治君。 

○ 公営企業課長 亀 里 裕 治 君 

 御説明申し上げます。２ページの実施計画明細書をお願いします。資本的収入及び支出において12万

7,000円の減額については、一般会計からの繰出金に係るもので、新型コロナウイルス感染症対応地方創生

臨時交付金で実施した「いえしま」「ぐすく」両船へ設置したオゾンガス一式、除染装置などの入札残の補

正措置でございます。 

 以上で、令和２年度伊江村船舶運航事業会計補正予算（第４号）の説明といたします。 

○ 議長 渡久地 政 雄 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。 

 資本的収入及び支出、一括して質疑を許します。 

 質疑ございませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。お諮りします。 

 ただいま議題になっています議案第28号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 
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 異議なしと認めます。したがって議案第28号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第28号 令和２年度伊江村船舶運航事業会計補正予算（第４号）を採決します。お諮りしま

す。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第28号 令和２年度伊江村船舶運航事業会計補正予算（第４号）は、

原案のとおり可決されました。 

 次にお諮りします。会議規則第45条の規定により、本臨時会において議決された案件について、その字句、

数字、その他整理を要するものについては、その整理を議長に一任されたいと思います。御異議ありません

か。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって、その字句、数字その他の整理は、議長に一任することに決定いたしま

した。 

 これで本日の日程は、全部終了いたしました。 

 会議を閉じます。 

 令和３年第３回伊江村議会臨時会を閉会いたします。 

（閉会時刻12時02分） 
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